
责任编辑院 黄荣海 美编院 王兰兰2015年 9月 30日 星期三

9月 23 日下午袁 县委书记陈军在调
研南国健康产业公司项目时强调袁 各职
能单位要进一步强化服务袁 采取切实有
效的措施袁 克服客观因素造成的施工困
难尧 验收难问题袁 按时按质按量完成各
时段工程袁 使项目早日投产袁 发挥应有
效益遥

当天下午袁 陈军在县旅游委尧 工信局
等部门主要负责人的陪同下袁 深入南国健
康产业有限公司项目现场袁 实地查看项目
建设情况袁 并与企业负责人就投产前的有
关问题袁 进行认真分析袁 并现场办公研究
解决遥

据了解袁 南国公司以海南特有的椰
子尧 咖啡尧 胡椒和苦丁茶等为原料袁 研
究和生产海南特产相关产品袁 着力将该
项目打造成海南首家高端工业旅游观光
项目遥 项目建成后袁 年生产能力达万吨以
上袁 达产后产值将达到 5亿元袁 可解决就
业岗位 1500 个遥 项目分两期建设袁 目前
一期主体工程已完成袁 部分生产设备已安
装正在调试袁 厂区道路尧 绿化工程正在有
序建设中遥

陈军指出袁 南国食品项目的建设将填
补定安工业旅游观光市场的空白袁 是受县
委尧 县政府高度关注的一个重点项目袁 希
望企业克服一切困难袁 打通关键节点袁 明
确责任袁 倒排工期袁 严格按照既定的时间
节点强力推进袁 尽早投入生产袁 努力提高
发展的规模和效益袁 为定安经济健康发展
作出贡献遥

陈军强调袁 政府职能部门要进一步加
强与企业的沟通袁 加强主动服务意识袁 强
化服务管理质量袁 全力帮助企业推进项目
建设遥 同时袁 立足工业与旅游的融合袁 增
强项目谋划工作的主动性尧 前瞻性袁 依托
企业开展参观尧 游览尧 体验等活动袁 带动
定安种植尧 物流尧 包装尧 旅游等产业发展袁
把该项目打造成塔岭园区新业态旅游产业
链上的一道靓丽风景线遥
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野岭口镇目前已经完成土地
测量及青苗清点工作遥 南海农场
311亩已经完成征地协议书签订
工作袁 目前征地工作进展比较顺
利袁 预计国庆节后全面启动征地
协议书签订工作噎噎冶 9 月 28
日上午袁 县委书记陈军主持召开
红岭灌区工程项目征地工作协调
会袁 涉及到的乡镇及相关职能单
位在会上汇报了近期征地工作进
展情况袁 并提出存在问题及困
难遥 陈军强调袁 要加强领导袁 高
度重视袁 精心部署袁 组织人力物
力袁 鼓足干劲袁 按时尧 保质地完
成红岭灌区工程 渊定安段冤 项目
征地工作任务袁 为项目提供用地
保障遥

县委副书记尧 县长符立东袁
县政府副县长吴坤江尧 莫汉博出
席会议袁 国土尧 财政尧 林业与涉
及到征地乡镇等单位主要负责人
参加会议遥

陈军指出袁 在开展此项征地
工作中袁 各镇尧 各部门高度重
视袁 措施有力袁 充分体现了各级
领导干部良好的精神面貌袁 反映
定安开展作风建设以来取得了一
定成效遥 各级领导干部要继续发
扬 野白加黑冶尧 野五加二冶 精神袁
完成项目征地工作任务遥

陈军强调袁 各镇尧 各部门要
明确目标任务袁 强化措施袁 按照
征地工作方案袁 国庆前完成测绘
及清点青苗工作袁 确保国庆假期
后完成红岭灌区工程 渊定安段冤
主干渠征地工作遥 同时袁 要以一
天也不耽误的实干精神袁 加大测
绘工作力度袁 进一步强化措施袁
及时化解土地遗留问题袁 确保
征地工作顺利进行 ;在征地工作
中袁 要坚持做到公平尧 公正袁
维护好群众的利益 ;要加大宣传
力度袁 加强沟通袁 争取得到群
众对征地工作的理解与支持 ;各
部门要密切配合袁 齐心协力袁
确保征地工作按时按质按量完
成遥 特别是职能部门要加强协
调尧 指导尧 服务力度袁 对于涉
及到征地工作的各类审批尧 规
划调整以及资金拨付等方面问
题袁 要建立起并联审批协调立
项机制袁 对纳入百日大会战的项
目建立审批绿色通道袁 审批提速
50%以上遥

据介绍袁 红岭灌区 渊定安
段冤 涉及龙湖尧 龙河尧 黄竹尧 雷
鸣尧 岭口尧 龙门尧 富文等 7个镇
的集体土地尧 国有土地及南海农
场尧 金鸡岭农场尧 金鸡岭林场尧
红卫农场等单位的国有土地袁 该

项目用地永久用地部分为 113.3
28 公里袁 面积 3331.01 亩袁 临
时用地部分为 1703.84 亩遥
据了解袁 红岭灌区工程是红

岭水利枢纽工程的配套项目袁 是
海南省 野十二五冶 重点水利基础
设施建设项目袁 是国务院确立
的 172 项重大水利基础设施工
程之一遥 项目工程地处海南省
东北地区袁 是关键性工程袁 主
要任务是解决农业灌溉尧 城镇
供水和农村饮水遥 工程由总干
渠尧 东干渠尧 西干渠及灌区骨
干渠系工程组成 袁 渠道总长
512.15 公里袁 渠系建筑物 1545
座遥 项目总投资 57.73亿元袁 其
中中央财政补贴 26.55亿元袁 其
余资金由省财政投资袁 建设期 4
年半遥

红岭灌区工程建成后袁 可有
效控灌琼东北地区文昌尧 定安尧
琼海 尧 屯昌 尧 海口等 5 市县
145.48万亩耕地袁 改善灌溉面积
13.72万亩袁 解决灌区内 90多万
人饮水问题袁 对稳步推进海南国
际旅游岛建设尧 保障国家文昌航
天发射中心及区域供水袁 发展海
南省热带高效农业袁 加快推进当
地社会主义新农村建设具有十分
重要的意义遥

县委书记陈军主持召开红岭灌区工程项目征地工作推进协调会

确保国庆后完成红岭灌区工程
定安段项目(一期)征地工作
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9 月 28 日袁 县委书记陈军
主持召开精准扶贫工作动员会袁
听取定安精准扶贫工作进展情
况袁 收集精准扶贫领导小组成员
单位负责人对扶贫工作的意见建
议袁 对精准扶贫工作进行动员部
署袁 促进完成全年扶贫工作任
务遥

县委副书记尧 县长符立东袁
县委副书记尧 政法委书记李开
文袁 县委常委周敬文袁 县政府
副县长莫汉博袁 县政协副主席尧
定城镇委书记符公兴等领导出
席会议袁 县委办尧 政府办尧 组
织部尧 宣传部尧 扶贫办尧 农业
局等精准扶贫工作领导小组成
员单位负责人参加会议遥

会上袁 县扶贫办负责人汇报
了定安近年来开展精准扶贫工作
情况袁 定安坚持把扶贫工作作为
野三农冶 工作的重中之重来谋划尧
部署和推进袁 措施得力袁 成效明
显袁 2013年已使 804户 3216人
脱贫袁 2014年已使 1102户 4538
人脱贫 ,现尚有 7316 户尧 28377
人仍未脱贫遥 在开展扶贫工作过
程中袁 全省扶贫工作现场会连续
两年在定安召开袁 定安整村推进
扶贫的做法得到肯定和推广遥

陈军在会上指出袁 精准扶贫是
一项政治任务袁 深入推进扶贫攻坚
依然任重道远尧 任务艰巨袁 各镇及

帮扶单位要认真分析当前扶贫工作
状态袁 各级领导干部需要发扬抓铁
有痕袁 踏石留印的精神袁 持之以
恒尧 坚持不懈袁 务必做到高位推
动尧 狠抓落实袁 坚决打好精准扶
贫尧 精准脱贫攻坚战遥

陈军强调袁 要把培育发展

特色产业作为精准扶贫的根本
抓手袁 各级部门在实施帮扶时袁
要找准贫困主要原因袁 要因地
制宜选产业 ,通过培育发展产
业 袁 由 野输血 冶 扶贫转变为
野造血冶 扶贫 ,从根本上实现脱
贫遥 在发展产业扶持的同时袁

还要进一步完善就业信息平台袁
让贫困户第一时间获取招工信
息袁 促进农村劳动力转移曰 要
把发挥扶贫资金效率作为精准
扶贫的有效动力袁 把有限的扶
贫资金用在刀刃上遥 要将各类
扶贫资金有效整合袁 认真研究

扶贫资金使用袁 注重发挥好财
政扶贫资金的作用曰 要把完善
扶贫工作机制和扶贫资金投入
使用的机制作为精准扶贫的重
要保障袁 既有利于管理袁 又有
利于提高效率遥 实施精准扶贫袁
必须加强组织领导袁 明晰部门
责任袁 确立突破重点袁 调配各
种资源遥 县扶贫办要发挥牵头
抓总的作用袁 做好组织协调和
督促指导遥 各镇党委政府袁 要
将扶贫工作作为中心任务来抓袁
主动联系帮扶单位进村扶贫遥
帮扶机关单位要根据 野一对一冶
帮扶要求袁 主动到包点联系的
镇尧 村开展驻村帮扶工作遥 同
时要建立精准扶贫工作考核机
制袁 强化检查考核袁 将脱贫任
务完成情况作为考核内容袁 纳
入综合考核体系曰 加大扶贫工
作宣传力度袁 利用主流媒介营造
浓厚的扶贫氛围袁 向群众大力宣
传精准扶贫精准脱贫最新政策袁
动员有意愿的企业和个人参与到
扶贫工作当中袁 形成良好的社会
氛围遥 各级领导要把扶贫工作
当做政治任务来抓袁 把扶贫工
作作为检验 野三严三实冶 教育
活动是否取得成效的标准遥
会上袁 与会领导分别结合各自

工作实际袁 对如何做好精准扶贫工
作袁 提出了较好的意见和建议遥

县委书记陈军主持召开精准扶贫工作动员会

落实“一对一”帮扶要求 打好精准扶贫攻坚战
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精准扶贫工作动员会现场遥 王聘钊 摄


